

Dialog4All, le nouveau projet de formation

De quoi s'agit-il ?

Un projet de formation en Belgique pour donner aux jeunes des clés afin de devenir des hommes et de femmes de dialogue, c'est-à-dire les protagonistes d'un monde plus inclusif, solidaire, durable et fraternel. Plus spécifiquement, l'approche de [Dialogue4All](#) vise l'amélioration de la qualité des rapports et des dynamiques interpersonnels dans différents contextes de vie (familial, social, éducatif, scolaire, interculturel, interreligieux, etc.) afin qu'ils deviennent porteurs de changements positifs pour la société et le monde.

Quelles sont les activités de D4A ?

Sur la thématique du dialogue et sous forme dynamique, nous proposons des

- retraites scolaires,
- des ateliers Dialogue4All,
- ou encore des événements ponctuels annoncés sur le site internet.

Dialogue4All assure également, actuellement, la coordination nationale du projet éducatif « [Living Peace International](#) » qu'il a introduit en Belgique en mars 2023 générant ainsi un vaste réseau de protagonistes enthousiastes et engagés pour la paix. En tant que coordinateur, il promeut le projet à travers le soutien qu'il apporte aux diverses initiatives existantes en Belgique, crée du contenu pour la formation des jeunes à la paix et au dialogue en partenariat avec le Living Peace International, et assure la circulation des informations au niveau national et international.

Au programme pour l'année 2023-2024 : un parcours de formation à la citoyenneté active avec le dialogue comme vecteur de paix durable.

Les **rendez-vous** à ne pas manquer :

- **les 6 et 7 novembre 2023 (à Rotselaar)** : 2 journées de rencontre et d'apprentissage, avec pour objectif que les jeunes repartent conscients de leur pouvoir d'action positive sur le monde et prêts à mener à leur échelle ces transformations dans leur propre contexte de vie.
- **Le 20 avril 2024 (à Bruxelles)** : Grand événement du « [Run4Unity](#) » en partenariat avec le mouvement des Focolari et Intouch asbl.

Spécificité de ce parcours : il rassemblera des jeunes issus des différents milieux culturels, sociaux et religieux, et des diverses communautés linguistiques de la Belgique.

L'adresse du bureau Dialogue4All est Galgenstraat 34 – 3110 Rotselaar avec une permanence les mardis.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site <https://www.dialogue4all.org/fr> ou téléphoner au 0479.04.33.06 (Claire Hebbelinck).